

PRESSEINFO

GAME CITY 2024 – Wo Gaming-Träume Wirklichkeit werden

Save the Date 11.-13. Oktober 2024

Vom 11. bis 13. Oktober 2024 wird das Wiener Rathaus wieder zum Epizentrum der österreichischen Gaming-Szene! Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, und es gibt aufregende Neuigkeiten: Media Markt, der führende Elektronikhändler des Landes, ist als Hauptpartner mit an Bord! Gemeinsam machen wir die GAME CITY 2024 zu einem unvergesslichen Erlebnis für Gaming-Enthusiast_innen.

Media Markt bringt die Zukunft des Gamings zur GAME CITY!

Wenn sich das größte Gaming-Festival Österreichs mit dem führenden Elektronikhändler zusammenschließt, können sich die Besucherinnen und Besucher auf eine Vielzahl von Highlights freuen. Was dieser Buff für die GAME CITY bedeutet, wird in den kommenden Wochen enthüllt. Eines ist aber klar: Wer sich in die faszinierende Welt der Spiele stürzen will, ist bei der GAME CITY genau richtig!

Vucko Schüchner, Geschäftsführer von WIENXTRA betont: „Die Game City ist ein einzigartiger Ort, an dem wir Gaming in all seinen Facetten feiern. Das wichtigste für uns als Veranstalter ist es, jungen Menschen einen Raum zu bieten, in dem sie ihre Leidenschaft für Videospiele teilen und dabei Neues erleben können. Unsere vielfältigen Angebote, von pädagogisch wertvollen Familienspielen über Jugendschutz und Suchtprävention bis hin zu Workshops zur Medienkompetenz, zeigen, wie Gaming nicht nur unterhalten, sondern auch bilden kann. Für uns steht im Mittelpunkt, jungen Menschen einen sicheren und bereichernden Zugang zur Welt der Spiele zu ermöglichen.“

Werde die Stimme der GAME CITY – Bürgermeister_innen-Wahl 2024

Auch im Superwahljahr 2024 hat die GAME CITY etwas Besonderes zu bieten: Die Wahl zur GAME CITY Bürgermeister_in steht wieder an! Wer die GAME CITY mit Leidenschaft repräsentieren möchte, kann sich zur Wahl aufstellen lassen. Als Dankeschön wartet auf den oder die von der Community gewählte Stadtvertreter_in eine brandneue Nintendo Switch Lite – Hyrule Edition zusammen mit „The Legend of Zelda: Echoes of Wisdom“. Mitmachen können alle ab 16 Jahren. Alle weiteren Infos dazu gibt es unter gamecity.at.

Gaming-Erlebnis im Wiener Rathaus – ein Wochenende voller Action und Spaß

Das Wiener Rathaus und der Platz davor verwandeln sich erneut in eine riesige Spielwiese für Gaming-Fans aller Altersgruppen. Hier erwarten euch spannende Turniere, interaktive Ausstellungen und jede Menge Spaß für Jung und Alt. Die GAME CITY 2024 bietet eine bunte Mischung, die die Vielfalt der Gaming-Welt widerspiegelt.

Auch dieses Jahr dürfen die beliebten ESport-Wettbewerbe, beeindruckende Cosplay-Auftritte und die internationale Fachtagung FROG (Future and Reality of Gaming) nicht fehlen. Die WIENXTRA Kinderzone ermöglicht den jüngsten Besucherinnen und Besuchern spielerische Freude an Games und Brettspielen.



WIENXTRA

Ein junges Stadtprogramm zur Förderung von Kindern, Jugendlichen und Familien

Die GAME CITY 2024 verspricht nicht nur ein Event, sondern ein wahres Fest für die Sinne zu werden – ein Ort des Miteinanders und der puren Freude am Spielen. Und das Beste daran: Der Eintritt ist für alle frei! So kann jeder Spielefan Teil dieses einzigartigen Erlebnisses werden.

Die Vorfreude steigt – markiert euch den Termin im Kalender: 11. bis 13. Oktober 2024. Gemeinsam spielen, gemeinsam erleben!

KONTAKT:

WIENXTRA-Büro Geschäftsführung

Projektleiterin GAME CITY

Verena Holzer

Tel.: 01 909 4000 84350

E-Mail: verena.holzer@wienextra.at

PRESSEKONTAKT:

WIENXTRA-Kommunikation

Kristina Grgić

Tel.: 01 909 4000 84381

E-Mail: kristina.grgic@wienextra.at